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El pasado miércoles, 11 de julio, tras la 
inauguración de la variante del Cañuelo, la 
Consejera de Fomento y Vivienda Elena 
Cortes  y la Diputada por Córdoba en el 
Parlamento andaluz Alba Doblas, 
mantuvieron una reunión con cargos públicos 
de IU del sur de la provincia.

En este encuentro se analizaron y debatieron 
las diversas problemáticas de esta zona en 
relación a las responsabilidades de la 
consejera. Los alcaldes de Espejo, Montalbán 
y Carcabuey junto a concejales y miembros 

de las asambleas de Doña Mencía, Castro del Río, Cabra, Rute, Benamejí y Priego, plantearon a Cortés la 
necesidad de actuar en la red de comunicaciones de competencia de la Junta de Andalucía, tales como la 
terminación de la A-333, la A-3127, la A-3129 y la autovía del olivar. También se hizo mención a los 
diferentes puntos negros de la red de carreteras y la necesidad de acometer su neutralización.
Otro apartado que se analizó fue la situación de los ayuntamientos frente a falta de pago de las 
certificaciones de los expedientes de rehabilitación de viviendas y la creación de un plan de vivienda que se 
enmarque en la rehabilitación y alquiler y no en la construcción de “vivienda nueva”.
Por varios de los asistentes se planteó también la necesidad urgente de crear una oficina de atención a 
familias con amenaza de desahucio.
Se hizo referencia también, a temas de otras consejerías como la mejora de la red de atención sanitaria, el 
plan de arreglo de caminos rurales “encamina 2” y el plan OLA para la rehabilitación y construcción de 
centros públicos de enseñanza. 
Cabe destacar la intervención de nuestro portavoz en el Ayuntamiento Manuel Rodríguez, sobre el arreglo 
urgente del socavón de la A-339, el arreglo de la carretera entre Priego y las Lagunillas y el retraso en las 
obras del plan OLA en nuestra localidad. También  propuso Rodríguez emprender modelos alternativos de 
construcción y rehabilitación de vivienda, como los que se están aplicando desde hace años con buenos 
resultados en Marinaleda, que pondrían la vivienda a un precio asequible a las clases trabajadoras, evitarían 
la especulación; además de que las familias quedaran hipotecadas de por vida.
Como punto y final a sus reivindicaciones sobre las graves carencias que tiene nuestra comarca, hizo mucho 
hincapié Rodríguez, en la necesidad  que tenemos de un CHARE en Priego de Córdoba. Recibimos el 
compromiso por parte de nuestra Diputada  de trasladarle esta petición a las consejerías que tienen 
competencia en esta materia. 
Por su parte, Elena Cortés anunció la inminente puesta en marcha de un plan de choque en materia de 
empleo local que se apoyara en el mantenimiento, la conservación y la seguridad de las vías de 
comunicación que nos son más cercanas. La oficina de información, mediación y tutela para evitar los 
desahucios, participada por los ayuntamientos, ONG´s y usuarios, fue otro de los anuncios hechos por ella.



Para finalizar, animó a los ciudadanos a participar en un proceso de movilización contra los recortes 
impuestos por el Gobierno Central, así como contra la perdida de democracia como consecuencia de la 
reducción del 30% de los concejales impulsada con la anunciada reforma de las bases del régimen local.
Todo lo que ocurrió en el seno de este encuentro, nos hizo pensar que estábamos ante una verdadera 
“Plataforma por el desarrollo de nuestra comarca”, con conexión directa con el Gobierno y el Parlamento 
Andaluz.


